

service de presse

11^h00
11^h30

Florence COURET
ou service politique

Avec la réussite de la manifestation, à l'Appel de l'UNEF d'hier, c'est un nouveau pas franchit vers le déracinement du projet DEVAQUET.

En effet, les actions menées par les étudiants dans les Universités forment un potentiel formidable de luttes pour l'amélioration de la réalité de nos conditions de vie et d'étude et contre le projet DEVAQUET.

l'UNEF n'entend pas laisser le mouvement s'essouffler comme certains l'y conduisent en ne proposant rien de concret aux étudiants (UNEFID, PS).

Nous appelons donc les étudiants à organiser l'action dans chaque Université et nationalement afin d'être efficace et gagner sur chacune de nos revendications.

l'UNEF dénonce le dévoiement de la cause légitime des étudiants comme à Villeurbanne où le comité de grève majorité par l'UNEFID appelle à la grève générale tout en expliquant qu'il ne faut pas agir contre l'Administration "qui soutient le mouvement".



72, rue de Clichy - 75009 PARIS

42 81 33 11

N/Réf : EM/ML 3036

Alors que les médias semblent découvrir la mobilisation étudiants (Villeurbanne : 1.000 étudiants en grève, Nanterre : assemblée générale de 1.500, Saint Denis : assemblée générale de 300), l'Union Nationale des Etudiants de France se félicite de ces actions. D'autant plus que depuis la rentrée, ce sont plusieurs dizaines de milliers d'étudiants qui agissent à son initiative et ce sous des formes différentes, afin de gagner une meilleure formation, ce qui passe par les réinvestissement de l'Etat dans la sécurité sociale étudiante, dans l'enseignement supérieur en général.

Ainsi, pour ne citer que quelques exemples, Limoges : un millier d'étudiants manifeste le 13 novembre à l'appel de l'AGEL UNEF; à Saint Etienne, c'est l'amphithéâtre de 1ère année de sciences (400 étudiants) qui envahit la présidence de la faculté avant de manifester devant la Préfecture. Mardi, il réitérait en envahissant le conseil d'UFR de sciences. Nancy : manifestation de 1.500 étudiants à l'initiative de l'AGEN UNEF. Nice : 1 journée de grève sur toute la faculté. Le Mans : 1 semaine d'action sur la sécurité sociale étudiants.

Créteil (Paris XIII) : les 600 étudiants d'AES 1ère année obtiennent le déboullement de leur amphithéâtre après débrayage et envahissement de la présidence.

Bordeaux : occupation du conseil d'UFR de socio contre la remise en cause des acquis du mois de Mai.

Grenoble, Aix, Marseille, Rennes, les UEREPS ... mènent des actions pour l'amélioration de leurs conditions de vie et d'études.

Par chacune de ces actions, les étudiants, avec leur syndicat UNEF, marquent des points en déracinant le projet Devaquet et l'empêcher d'être voté à l'assemblée nationale.

Pour poursuivre dans ce sens, Mercredi 19 Novembre au soir, la coordination des associations générales parisienne a décidé une manifestation jeudi 20 novembre à 15 H.30 de la faculté de Censier au Ministère.

De même, des assises nationales de luttes se tiendront les 29 et 30 novembre 1986 afin d'organiser à un niveau supérieur une convergence nationale des luttes.

(2)

Ainsi, le fait que la hausse des droits d'inscription servira à régler la note de Téléphone de la Fac, au lieu d'être investi dans notre formation (justificatif de l'époque pour faire passer la hausse) est passée sous silence.

Il en est de même ~~de~~ du fait que des étudiants venus d'Amiens n'aient pu s'inscrire à Paris XIII car leur Université est considérée par l'Administration comme une fac poubelle.

En tant que ~~ce~~ syndicat responsable, l'UNEF entend plus que jamais débattre, organiser et agir avec les étudiants.

Nous savons qu'un acquis est sujet à une répétuelle réuse en cause, que la lutte engagée est de longue haleine et ne saurait prendre fin avec le vote ou non d'un texte de loi.

L'enseignement supérieur est en danger, ~~peut~~ ~~seulement~~ ~~s'organiser~~ seules des luttes cohérentes ~~qui~~ peuvent le sauver ce qui passe par un renforcement encore plus poussé du syndicalisme étudiant qui permettra la décision des étudiants eux-mêmes et par là même d'être efficace et de gagner.

(3)

L'UNEF entend rassembler toujours plus d'étudiant, participer ~~actif~~ pleinement à la manifestation du 25 Novembre et de faire de la journée du 27 une grande journée nationale de mobilisation et d'actions.